



# 関中央ロータリークラブ

2023-2024 WEEKLY REPORT

例会日：毎週木曜日 18時30分 例会場：関観光ホテル 住所：岐阜県関市池尻 91-2  
事務局：岐阜県関市下有知 1655-1 山田ビル 1階D室 TEL (0575) 24-7332 FAX (0575) 23-5278  
会長 森 敬 副会長 川上 勉 幹事 石原 妙生 クラブ会報委員長 後藤 政之

2023~2024 年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ

「親睦から生まれる奉仕の心、

奉仕から広がる友情の輪、そして共に成長し合おう」



世界に希望を生み出そう

4つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

本日のプログラム 第2117回例会 2023年10月5日(木)  
卓話 米山記念奨学生 載 騰敏 (テイ テンミン) さん  
テーマ 「マレーシアと日本：文化・生活の共感と架け橋」  
担当 米山記念奨学委員会

前例会の記録 第2116回 2023年9月28日(木)

会員卓話 高井 良祐 会員  
テーマ 「R財団研修セミナー」  
担当 ロータリー財団委員会

\*ロータリーソング「それでこそロータリー」 斉唱

\*会長あいさつ 森 敬 会長

こんばんは。9月度は本日まで通常の例会が無かったので報告事項がございます。9月3日(日)は、第67回関市児童生徒化学作品展表彰式がありました。場所は、わかくさ・プラザ多目的ホールにて来賓として、国際ソロプチミスト関、関ロータリークラブ、関中央ロータリークラブの3団体が招かれプレゼンターを務め、特選6名審査員特別賞5名に賞状とトロフィーを各小中学生に授与しました。私も2名の生徒に授与しました。授与した後に質問をして答えてもらうのですが小学3年生の女子生徒は答えてくれませんでした。予め



3パターンの質問があると伝えてあったにも関わらず答えてくれない。多様性の時代にこの様な子供もいるのは認めてあげなくてはいけないのかと思いました。9月6日(水)は、関市民花火大会実行委員会がありました。8月13日に花火大会を開催予定でしたが、開催1時間前に雷雨及び強風により打ち上げ不可能と判断し、実行委員会において中止を決定しました。延期日である15日においても台風7号の接近を考慮し中止を決定しました。今回、再延期開催について協議をしましたが、満場一致で開催に賛成、秋～冬にかけて行いたいと言う事になりましたが、予算の問題があります。8月13日の決算額は、収入(関市補助金・協賛金)17,472,000円、支出17,340,382円と殆ど使ってしまい、残額131,618円となっております。この時点では尾関前市長の意向で、開催については関市が7、実行委員会で3の割合で負担してほしいとの事でした。明日、9月29日に実行委員会があるので後日報告します。それから、9月10日

(日)に第62回関市発明展表彰式が、わかくさ・プラザ多目的ホールにてありましたが、私用にて石原幹事に行ってもらいました。9月16日(土)には、ひとり親家庭の親子を対象とした米作り農業体験事業を実施しました。大変天気が良く猛暑の中、お疲れ様でした。子供たちの笑顔が見られて良かったのと、何より熱中症や事故が無かったことが良かったと思います。今年は豊作で新米を関市に寄付出来ると思います。11月には皆でお米を食べて食に対する勉強もしますので、今回参加する事が出来なかった会員も是非、食育事業には参加して下さい。報告事項は以上となります。

さて、9月10日は私用により表彰式に出席出来なかったと話しましたが、実はその日は我が家の次男が結婚する為、お相手の両親に挨拶に行っていました。先方では大変歓迎され、森家へ嫁に来てもらえる事になりました。ところで嫁ですが、間違った使い方をしている人がいるのでお話ししたいと思います。嫁とは、親から見て息子の配偶者、妻のことを指します。自分の配偶者を嫁と言うのは間違いです。更に嫁さんなんて言うのは、もっと間違っています。例えば、自分の息子や娘を紹介するのに

「これが私の息子さんです。」とか、「この子が私の娘さんです。」なんて言わないはずですよ。皆様、気をつけましょう。

#### \*卓話 高井 良祐 会員

テーマ R財団研修セミナー

担当 ロータリー財団委員会

R財団委員会より、7月22日

(土)にロータリー財団研修セミナーが岐阜グランドホテルにてありましたので報告を致します。まずはR財団の標語ですが、「世界でよいことをしよう」Doing good in the worldです。そしてR財団とは国際ロータリーに併設された財団法人です。国際ロータリーは会員からの会費によって支えられ、ロータリー財団はロータリアンや篤志家からの尊いご寄付によって支えられています。国際ロータリーの使命は職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて人々に奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進すること



です。これに対してロータリー財団の使命は、ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。

つまり、どちらも国際理解、親善、平和を望んでいるのです。地区ロータリー財団部門の目標として年次寄付 EREY 150ドル以上、ポリオ30ドル/人、恒久基金寄付1000ドル/クラブです。ポリオ根絶まで99.9%まで来ました。地区協議会や地区大会、セミナーの会場で募金活動を行っています。

10月7日と8日は関市刃物まつりの会場でも募金活動を行います。皆さん参加をお願いします。また、クラブロータリーカードを使用することで金額の0.03%がポリオ募金としてR財団に寄付されます。当クラブでは人頭分担金の支払いなどで使用しております。ポリオ根絶が達成できない背景には戦争や内紛などの世界情勢が影響しています。

現在、ポリオの発症国はアフガニスタンとパキスタンの2国のみとなっています。この日の基調講演でも言われておりましたが、戦争や内紛が起きるとワクチン接種が行われない。またはワクチンがあっても敵の陰謀ではないかと疑い接種をしないそうです。完全に根絶するまでは世界中でワクチン接種を続ける必要があります。早く根絶して欲しいものです。それから、R財団より補助金を受けられる事業があります。地区補助金事業とグローバル補助金事業があり、当クラブは以前から地区補助金を利用しております。今年度はひとり親家庭を対象とした米作り農業体験事業を行っています。地区補助金の支給額は、3年前の年次寄付(EREY)寄付額に応じて、支給額と支給限度額が決定されます。今年度、当クラブは327,915円をR財団より補助して頂いております。次回、ロータリー財団セミナーは10月21日(土)大藪会長エレクトと参加します。R財団補助金事業には参加資格認定(MOU)を11月30日までに提出しなくてはなりません。次年度のR財団補助金事業についても大藪会長エレクトと話し合い決めようと思います。

## \*8月度 IGM 報告

レポーター 後藤 政之 会員

8月28日月曜日、8月度 IGM が行われました。出席者は、カウンセラーの大藪 太さん、R 情報委員の西田 健一さん、世話係の高井 良祐さん、出席義務者 藤村 伸隆さん、伊佐地 司さん、長谷川 修さん、後藤 政之の7名、場所は「サンデーマンデー」です。乾杯から食事を取りながらはじまりました。最初の話は、8月25日に行われた、オープン例会についてでした。「若い方がたくさんみえて、賑やかで良かった」、「たまにはああいった形で、例会をやるのもいいのでは」と、大変好評でした。その後は、皆さんお酒も進み、ロータリーについての話はそんなにありませんでしたが、甲子園の話題になった時、西田さんが、「優勝した慶応義塾高校の監督は、部員に『致知』という雑誌を読ませて、勉強会をさせることで、部員の人間力を高めることで、チーム強化につなげているそうだ」とお話しされました。『致知』という雑誌は、あらゆる分野で成功された方の、成功体験を綴った雑誌で、社員教育のテキストとして使っている企業もあるそうです。西田さんは20年間定期購読され、全て保管されているそうです。私は初めて知りましたが、出席者の中に、読んだことがあるという方が何名かいらっしゃって、先輩方は勉強してみえるのだな、自分は何をしているのだろうと痛感しました。今回の IGM は、ロータリーの話より、雑談の方が多かったのですが、その中で、先輩会員の方々から、色々なことを教えて頂き、大変有意義な時間でした。ありがとうございました。

**\*ロータリー財団寄付に対する認証状及び認証品授与 ポール・ハリス・フェロー**



森 敬 会員  
後藤 政之 会員



## \*出席委員会

会員数 28 名、本日の出席 19 名です。

## \*ニコボックス委員会

・会長、副会長、幹事

本日はロータリー財団委員会の会員卓話です。高井委員長よろしくお願ひします。

・伊佐地 司 会員

妻の誕生日に虎屋さんのお菓子をいただきありがとうございました。あつという間に完食しました。

・後藤 政之 会員

妻の誕生日に虎屋さんのお菓子をいただきありがとうございました。おいしくいただきました。

19 名のご投函ありがとうございました。

## \*幹事報告

秋田豪雨災害支援金のお礼について

2630 地区の皆様からお預かりした災害支援金が下記の通りとなりました事をご報告させていただきます。

2630 地区 支援金 1,707,747 円

お預かりした支援金は第 2540 地区（秋田）ガバナー事務所へ 9 月 15 日（金）に送金させていただきました。ありがとうございました。

## <次例会の案内>

第 2118 回 2023 年 10 月 19 日（木）

卓 話 鈴木 数広 様

西田 健一 会員

テーマ 「交換留学生の受け入れとその後」

担 当 国際青少年交換委員会